

ABSTRAK

Andi Ghefira Salzabila, Ihyani Malik, Hafiz Elfiansya Parawu. Pengaruh Pengawasan Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Negeri Sipil Bagian Biro Umum Di Sekretariat Daerah Sulawesi Selatan.

Pengawasan atau *controlling*, yaitu suatu kegiatan yang bertujuan untuk menjamin agar penyelenggaraan suatu kegiatan dapat berjalan sesuai dengan yang direncanakan. Indikator pengawasan adalah penetapan standar, penilaian atau *evaluative*, tindakan koreksi dan pengukuran kerja. Pengukuran produktivitas merupakan suatu alat manajemen yang penting di semua tingkat ekonomi. Oleh karena itu kita harus menentukan tingkat produktivitas tersebut. Adapun indikator yang mempengaruhi produktivitas adalah kecakapan pegawai, hasil yang dicapai, semangat kerja, pengembangan diri, mutu dan efisiensi. Pegawai Negeri Sipil berkedudukan sebagai unsur aparatur negara yang bertugas untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat secara profesional, jujur, adil, dan merata dalam penyelenggaraan tugas negara, pemerintahan, dan pembangunan. Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan dan menjelaskan pengaruh pengawasan terhadap produktivitas Pegawai Negeri Sipil Bagian Biro Umum Di Sekretariat Daerah Sulawesi Selatan.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengawasan terhadap produktivitas kerja pegawai negeri sipil bagian biro umum di sekretariat daerah sulawesi selatan. Populasi penelitian yaitu pns di biro umum di kantor gubernur sulawesi selatan yang berjumlah 67 orang dengan teknik sample menggunakan sample random sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan uji prasyarat data dan regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil penelitian uji lineritas nilai F dari output diperoleh nilai F hitung = 1,534 sedangkan F tabel = 4,02. Jika F hitung < F tabel, H0 dengan nilai 1,534 < 4,02 dapat dinyatakan terdapat pengaruh yang signifikan dari pengawasan (X) dengan Produktivitas (Y).

Kata Kunci: *Pegawai Negeri Sipil, Pengawasan, Produktivitas*